
新型コロナ対策で申し入れ 大雪でのハウス被害現地視察 ロシアの侵略は許せません。街頭から訴え
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射水市区
（定数3）

県政を前へ動かす
福祉の心であったか政治を

●子育て支援で３つのゼロを

●市町村をまたぐ
　地域交通手段の拡充を

●原発ゼロ、石炭火力ゼロ
　自然再生エネルギー拡充

●介護労働者の処遇改善と
　保険料・利用料の減免制度を

地域が潤い、元気なまちづくりを

●農・酪・漁業者への支援を強化
物価高騰で

燃料・資材・飼料代がたいへんだ

●屋根雪おろし、
　除排雪に
　災害救助法適用を
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市町村と折半で
23億円
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ゼロに

18歳までの
均等割廃止

●核兵器禁止条約の批准を

●マイナンバーカード取得の
　強制止めさせ、
　保険証廃止に反対

●消費税を５％減税に、
　インボイス（適格請求書）中止

平和と民主主義 岸田自公政権に
ズバリ！

今の保険証で

困っていないのに

なぜ？

「日本は外交による戦争回避
を優先する姿勢を優先すべ
きだ」
（元内閣官房副長官補 毎日
新聞12/3付）

外交努力優先に

●コロナ対策強化を
●無料PCR検査拡充
　5類格下げで
　「自己負担」に反対
●保健所・医療機関
　体制強化

●補聴器購入に補助を
●新潟県では9割の自治体で実現。県、後押しを

●9条改憲・戦争する国づくりに
　ストップを
●「軍事費2倍」
　「核兵器共有」
　「敵基地攻撃能力」
　に反対

●中小企業を支援して
　最低賃金時給1500円以上に
●大企業の500兆円超の内部留保を活用

せっかく

免許証を

返納したのに

津本ふみお
津本ふみお

暮らしに安心と希望を

統一協会の癒着を許さない

みなさんとご一緒に政治を変える

　４年前、射水市民のみなさんのお力で津本ふみおを県

政へ送っていただき、日本共産党の県議の２名になりました。

県民の願いを実現する力が大きくなり、これまで35人学級を

小５まで拡充、県水料金２年連続値下げ、高齢障害者

医療制度「償還払」の改善など、暮らしを支える施策が進

みました。

　「射水市の県議が自民独占では良くない」、「どうしても

津本さんが必要だ」との激励をうけ、何としても再び県政へ

と決意を新たにし、全力投球していきます。

財源は
あります

ため込んだ基金
（うち財政調整基金32億円） 536億円6,333億円一般会計予算

（R4年度当初予算）

●ジェンダー平等
　男女の賃金格差是正 男性 100：女性 75.4

富山の賃金格差

●プロフィール●
1956年生まれ、旧大江小学校、小杉中学校、小杉高校卒、中央大学法学部卒●射水市議４
期、旧小杉町議６期●現在、富山県議会議員１期●射水市太閤山に妻と在住●趣味は読書

HP

津本ふみお
サポーターズ

津本ふみお
YouTube
動画集

ぜひご覧ください

（昭和48年5月2日 第三種郵便物認可）

富山市 荒川2丁目24-12　TEL 076-432-8383
2023年1月号外 発行：富山民報社

日本共産党富山県委員会の見解を紹介します。

アンケートに
ご協力ください



4年前 1議席→2議席になって

と大きくなりましたが

こんどは、3議席をめざします
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知事に忖度なし。願い実現へ、粘り強く、
あきらめずに皆さんと一緒にがんばる議席
●子どもの医療費無料化が拡大 窓口無料、所得制限も撤廃に
●コロナ対策でPCR「地域外来・検査センター」設置
●県立学校の普通教室へのエアコン設置
●高齢障害者の病院窓口無料化の道ひらく

県民要望にいつも忠実に賛成し推進

県
民
の
切
実
な
願
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実
現

※自民は、2020年11月から自民と自民新令和に分かれています

介護従事者に産業別最低賃金制度を求める請願

最低賃金引上げとともに中小企業支援を求める意見書

加齢性難聴者の補聴器購入への補助制度を求める意見書

消費税5％への引き下げを求める意見書

2019・11

2020・3

2021・3

2021・11

2021・11 消費税のインボイス実施中止を求める意見書

年月 請願意見書名 共 自・自令・公

県民団体からの
請願紹介件数

9団体40件
ダントツトップ

（4年間）

県議会選挙
2023年
4月9日

左から、高瀬あつこ（高岡）、ひづめ弘子（富山）、津本ふみお（射水）の各氏

3議席になれば

●3つの常任委員会に出席し、
　より掘り下げたひろい審議ができます
●本会議質問、予算特別委員会質問が
　1.5倍の回数、時間に伸びます

今よりもっと

声が届くように

なるね

「地方公共団体は
、

住民の福祉の増進を

図る」（地方自治法）

「誰一人とも取り残さない」のが県の役割
大企業・ゼネコン優先でなく、地元中小企業優先を

　根拠はありません。全国では、事業破綻や不祥事が相次い
でいます。
　会計検査院は、国のPFI事業で「債務負担行為が繰り返し
発生」「比較可能な27事業すべてで、維持管理費がPFIの方
が高くついた」と報告。

●2つの大型事業をPFI（民間活力導入）で大企業に売り渡すな
●地元業者にも仕事を回せて分割発注できる従来方式（指定管理者制度）に

26億円から　 UP

▼46億3千万円に
87億4千万円から　 UP

▼ ? 億円に（今年2月見直し額発表）

県武道館

PFI方式で安くなる？
　回りません。儲かるのはゼネコン・大企業だけです。
　「新潟県立武道館－－選定された民間事業者7社のうち鹿
島建設など5社が県外企業」
　「富山市のPFIで建てた学校－－文房具を含めた物品調達
に地元企業が入れないと苦情が噴出」

地元にも仕事が回る？

PFI方式とは：公共施設の設計、建設、維持管理、運営を一括して民間業者に委ねる手法。15年～20年間の長期事業契約となる。1991年、PFI法
により全国で導入。

旧統一協会＝国際勝共連合

日本共産党、県革新懇が申し入れ
県知事も自民党議員も協会との関係をキッパリ絶つべき

「富山県議15人が接点認める」（共同通信アンケートより）
「来春の統一地方選に影響するから答えられない」と悪びれずに明かす議員も（地元紙より）

「問題が無くなったら、付き合ってもいいのではないか」
「強い言葉を使うと、宗教への抑圧になる」と発言（9/4付）。
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PFI

●大雪被害の農業ハウス再建を支援
●海老江の松くい虫対策に県として支援
●和田川堤防沿いの自転車道、危険な老朽フェンスを安全柵に取り替え
●長年そのままにおかれていた金山の前田川の改修を再開
●1日2千人クラスの駅でもエレベーター設置へ。越中大門駅も対象に

決 算 に 占 め る 経 費 費 目
都道府県順位 2019年度決算（22年発表）

※「総務省2022年発表都道府県のすがた」より

　党県議団は、「大企業優先の富山市中心市
街地、伏木富山港拡張など、大型事業でな
く、防災、生活道路など身近な地域密着事業
で地元業者が潤うように」と求めています。

この4年間で
さらに削られています

民生費
児童費
社会福祉費
生活保護費
災害復旧費

41位
38位
44位
45位
46位

土木費は全国     15位

全
国
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低
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ル

一方で
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